

Oficina en Colombia del Alto Comisionado de las Naciones Unidas para los Derechos Humanos saluda la liberación de periodista Roméo Langlois

“Nos alegra que Roméo Langlois esté libre, sano y salvo. Insistimos en que llegar a la paz es una necesidad y una obligación. El conflicto armado provoca muchas violaciones”, dijo Todd Howland, Representante en Colombia de la Alta Comisionada de las Naciones Unidas para los Derechos Humanos, al saludar la liberación del periodista francés, quien estuvo en poder de las FARC-EP durante 33 días.

Hoy a las 2:00 de la tarde, el periodista Roméo Langlois fue entregado por miembros de las FARC-EP a una misión humanitaria integrada por delegados del Comité Internacional de la Cruz Roja, un representante del Gobierno francés, y representantes de Colombianos y Colombianas por la Paz.

“Todos los seres humanos tienen derechos, y sus derechos deben ser respetados. Reiteramos que es obligación de los grupos armados respetar los derechos humanos y liberar sin condiciones a todas las personas que se encuentren en su poder, y el Gobierno tiene obligaciones no solo de respetar, sino de proteger a quienes están en su territorio y crear condiciones donde todos pueden gozar de sus derechos”, concluyó el Representante Howland.

<https://hchr.hrev.org/wp-content/uploads/2012/05/cp1208.pdf>

[Descargar documento](#)

<https://hchr.hrev.org/wp-content/uploads/2012/05/cp1208.doc>

[Descargar documento](#)